



家庭訪問へのご協力、ありがとうございました。

5月8日(水)～10日(金)の3日間、家庭訪問を行いました。保護者の皆様には、大変お忙しい時期にも関わらずご協力いただき、ありがとうございました。

お聞かせいただいた内容のうち、「更衣室の設置」等、学校・学年で共有すべき事柄については学校内で協議し、必要な対応を行ってまいります。毎年のようにご意見をいただきながら、なかなか改善されていないことも多いですが、粘り強く取り組んでまいります。

また、育友会役員会や学校運営協議会でも課題を共有していただき、検討していただきます。

第43回有田市民総合スポーツ大会

5/12(日)に「第43回有田市民総合スポーツ大会」が開会しました。

実施される日程は、各競技により異なりますので、各競技実施後、随時結果を紹介します。

【ソフトテニス 5月12日(日) 初島庭球場】

- 中学生男子 第1位 谷 翼・能勢夏芽
- 第2位 酒井亮輔・佐原凜太郎
- 第3位 織田敬聖・狗巻侑豊
- 第3位 井上篤武・谷口月輝
- 中学生女子 第1位 楠本真央・三浦佳奈
- 第2位 佐原佑布子・桑田彩香
- 第3位 堀江侑生・江川ひかり

【卓球 5月12日(日) 初島中学校体育館】

- 中学生女子シングルス 第3位 御前琴水
- 中学生男子シングルス 第2位 多々納千尋
- 第3位 宇野 樹
- 第3位 堺 悠真

【剣道 5月12日(日) 宮原小学校体育館】

- 中学生男子団体の部 第3位 佐々木巴琉・宮崎 彰・江川亮輝



熊野古道(湯浅駅～紀伊内原駅)を歩きました!

5月13日(月)に熊野古道を歩きました。本校では、春の校外活動として、熊野古道(海南駅から紀伊内原駅まで)を3年間かけて歩いています。計画では、①海南駅から紀伊宮原まで ②紀伊宮原から湯浅まで ③湯浅駅から紀伊内原駅まで としています。今年は③湯浅駅から紀伊内原駅までのコース(16.9km)を約6時間30分で歩きました。このコースは、紀伊路の中でも難所といわれているコースで、古道最長の500mに及ぶ石畳道が含まれています。

生徒たちは友だちとの会話を楽しみながら、無事に歩き通しました。田舎に住んでいる私たちですが、日頃、長距離を歩く機会はそれほどありません。生徒たちもしっかり歩いて、頼もしく思いました。

